

Es werden immer mehr....

27.01.2014

Lichtgottesdienst in St. Josef Egelsbach mit rund 200 Teilnehmern



Es ist mittlerweile eine schöne Tradition geworden – am 3. Samstag im Januar findet in St. Josef Egelsbach/Erzhausen ein Gottesdienst mit Taizé-Lieder statt – bei Kerzenlicht, ein „Lichtgottesdienst“ eben, in der dunkelsten Zeit des Jahres.

Dieses Jahr zum 8. Mal wurde dieser besondere Gottesdienst durch einen offenen Workshop des gemeindeeigenen Jungen Chores vorbereitet. 34 Gäste aller Konfessionen, Sänger und Instrumentalisten teils bis aus Rüsselsheim, hatten sich an zwei Freitagen und einem Samstag eingefunden, um die die Lieder gemeinsam zu üben.

Natürlich stand auch „Gemeinschaft“ auf dem Probenplan, denn es wurde zusammen Kaffee getrunken, zu Abend gegessen und auch nach dem Gottesdienst noch zusammen gegessen.

So viele Gäste waren es noch nie – aber auch noch nie so viele Gottesdienstbesucher: Rund 200 Menschen kamen in die ökumenische Veranstaltung, welche von Pfarrer Martin Diehl (ev) eröffnet und von Pfarrer Tobias Geeb (kath) mit dem Segen beendet wurde.

Sie erlebten einen „Gottesdienst der besonderen Art“, welcher jedem Einzelnen die Gelegenheit gab, sich selbst zu reflektieren, individuell das Gebet zu finden und die Gemeinschaft zu erfahren, welche die Brüder in Taizé seit der Mitte des letzten Jahrhunderts dort leben.

Stille, Ruhe, Einkehr, aber auch der Dialog mit anderen und mit Gott standen im Mittelpunkt – ein guter

Start in ein neues Jahr...